
Pièces 10 Pièces

Superficie 360 m²

Référence 7465405

Prix 3 300 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Cette superbe villa contemporaine en construction offre une vue imprenable sur la

mer  et  est  actuellement  à  la  vente  à  Mougins.Située  dans  un  quartier  résidentiel

paisible  de  Mougins,  cette  propriété  moderne  d'environ  370  m²  est  équipée  de

toutes les dernières technologies domotiques et se compose de 3 niveaux.L'entrée

mène à un grand salon lumineux avec une cuisine américaine entièrement équipée

ainsi  que deux chambres  en  suite  offrant  une vue magnifique sur  la  mer.  L'étage

supérieur dispose de trois chambres en suite avec dressing et vue mer, dont l'une

donne sur une grande terrasse. Le ...

This superb contemporary villa under construction offers stunning sea views and is

currently  for  sale  in  Mougins.Located  in  a  quiet  residential  area  of  Mougins,  this

modern  property  of  approximately  370  sqm  is  equipped  with  all  the  latest  home

automation technology and consists of 3 levels.The entrance leads to a large and

bright  living  room  with  a  fully  equipped  open  plan  kitchen  and  two  en-suite

bedrooms with magnificent sea views. The upper floor has three en suite bedrooms

with dressing rooms and sea views, one of which opens onto a large terrace. The

garden level includes a large room ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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